

Le tic-tac de l'Abbaye de Bassac

UN BULLETIN DE BONNES NOUVELLES !

"C'est nous, ensemble, qui partons en mission"

*PÈRE DOMINIQUE BOSTYN,
31 JANVIER 2022 À LACÉPÈDE, LORS
DE LA CÉLÉBRATION D'ENVOI EN
MISSION*

Chapelle du Foyer Notre Dame de Lacépède

*BÉNÉDICTION ET CHANT AVEC MARTHE :
"VA, DIS AUX HOMMES COMBIEN JE SUIS
BON, VA DIS-LEUR TOUTE MA
TENDRESSE..."*

**Arrivée à Bassac ce 02/02/2022 à 02h22 p.m
+ 2 X 22 min.**

Installation. Préparation de l'apéritif.

Et vite rendez-vous avec Celui qui nous attend :

17h30 : Adoration du Saint Sacrement

18h30 : Messe avec la paroisse, son Curé, le père Jean-François Mondy dans la chapelle du cloître.

Apéritif avec tous ceux qui, depuis si longtemps, ont tant travaillé pour que nous soyons là ce 2 février. La joie est bien là. Nous partageons déjà quelques nouvelles : tous les lundis la messe sera célébrée à leurs intentions, à tous les bienfaiteurs et acteurs de la mission de l'abbaye. Nous leur parlons des personnes qui vont arriver, notamment de Pia.

Chacun reçoit un livret de Lacépède, et des petits gâteaux à la noisette.

Sont présents les piliers de cette grande aventure :

- Hervé Catala président de l'AAAB et sa femme Chantal,

- Jean Lafontaine ancien président de l'AAAB et qui a été le premier avec sa femme Elisabeth à accueillir notre projet.

Dominique Lavenat, gérant de la SCIAB, et sa femme Sophie, secrétaire de l'AAAB.

Arnaud Le Tanneur et sa femme Edith investis dans l'animation spirituelle à l'abbaye

Ingrid Catrice, responsable de la communication, du site internet et son mari Edouard

David Forest, actif dans la recherche de fond.

Sans oublier notre curé, le père Jean-François Mondy.



Vie simple et fraîche !

LE BEAU TEMPS EST BIEN LÀ, MAIS DANS LES COEURS

Samedi matin : temps de formation à la maison diocésaine pour le père Patrick avec la pastorale de la santé. Des missions sont entrevues pour Bassac. Claire Couturon était présente pour présenter son travail de médiation animale avec les ânes. Suite vendredi pour bâtir quelques journées avec elle à l'abbaye.

En attendant nous espérons toujours des poules !



« Nos oeuvres en elles-mêmes n'ont aucun mérite. C'est l'amour qui les inspire qui nous sanctifie. » Marthe

En ce 6 février Pia nous arrive de Tressaint. Elle nous dit sa joie de vivre cette aventure de Bassac avec son projet spirituel et diocésain.

La vie s'articule entre les rencontres des différents acteurs et bénévoles, les temps de prières communautaires, les courses pour trouver le B.A. BA de ce qui nous manque, et le poêle qui réclame beaucoup de bois pour nous réchauffer.

La seule salle commune chauffée tient lieu de cuisine-salle à manger-salon-salle communautaire-lieu de prière. Au coin du feu nous terminons la journée avec les complies et toutes les intentions et rencontres de la journée.

Vie déconnectée car pas de réseau, pas de wifi, pas de téléphone fixe au presbytère.

Père Patrick loge à la ferme et veille à l'entrée de l'abbaye. En pantalon blanc il tond la pelouse. Pia en tenue de combat déserte l'allée du presbytère. Ségolène s'évertue à trouver internet pour envoyer des nouvelles tout en prévoyant les repas simplissimes tenant compte de 3 régimes différents !

Samedi 5 février, rencontre avec les bénévoles de l'Association. Temps convivial avec crêpes et bonnes boissons ! Hervé Catala remercie chacun pour son investissement en tout domaine (magasin, secrétariat, travaux, communication, recherche de fond...) La mission est possible avec l'investissement de tous.

Le froid ne nous aura pas, donc suite au prochain numéro, dans la joie de vous partager une telle aventure si riche de rencontres.